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【開催日】 平成２９年６月２２日 

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午後３時４０分～午後３時４３分 

【出席委員】 
 

委 員 長 小 野   泰 副委員長 松 尾 数 則 

委 員 岩 本 信 子 委 員 岡 山   明 

委 員 河 野 朋 子 委 員 笹 木 慶 之 

委 員 下 瀬 俊 夫 委 員 中 村 博 行 

委 員 矢 田 松 夫   
 
【欠席委員】 なし 

 

【傍聴議員】 なし 
 
【事務局出席者】 
 

局 長 中 村   聡 局 次 長 清 水   保 

 

【審査事項】 

１ 議案第５０号平成２９年度山陽小野田市一般会計補正予算（第２回）に

対する附帯決議について 

 

午後３時４０分開会 

 

小野泰委員長 それでは、一般会計予算決算常任委員会を開会します。議案第

５０号平成２９年度山陽小野田市一般会計補正予算（第２回）に対する

附帯決議を議題とします。先日の議案第５０号の審査における自由討議

の内容を基に松尾副委員長からお手元に配布しているとおり議案第５０

号に対する附帯決議に関する委員会提出決議案が提出されました。まず、

提案理由の説明をお願いします。 

 

松尾数則副委員長 案文の朗読をもって代えます。議案第５０号平成２９年度

山陽小野田市一般会計補正予算（第２回）に対する附帯決議。本市議会

は、議案第５０号平成２９年度山陽小野田市一般会計補正予算（第２回）

に対し、下記のとおり決議する。１、効率的かつ安定的な市政運営を行

うためには、計画行政の遂行が極めて重要であることから、平成２８年

９月定例会において「計画的な市政運営を求める決議」を全会一致で可

決し、しっかりとした計画の下、市政運営を適切に行うよう要請したと
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ころである。しかしながら、委員会審査において、「中長期的な展望を踏

まえた計画とは思えない」という指摘が多く出された。ついては、新体

制においては、しっかりとした計画の下、市政運営を適切に執行するこ

と。２、多くの市民が利用する市民館が、耐震診断の結果、大地震時に

崩壊する危険性が高いことが、委員会審査で初めて明らかになった。つ

いては、このような市民に重大な影響を及ぼす案件は、速やかに公表し、

市の説明責任を果たすとともに、適切な対応をすること。以上です。 

 

小野泰委員長 質疑を行います。質疑はありますか。（「なし」と呼ぶ者あり）

討論を行います。討論はありますか。（「なし」と呼ぶ者あり）それでは、

これより、採決します。本附帯決議を委員会提出決議案として提出する

ことに賛成の方の挙手を求めます。 

 

（賛成者挙手） 

 

小野泰委員長 全員賛成ですので、議案第５０号に対する附帯決議について、

委員会提出決議案として提出することに決定しました。以上で、一般会

計予算決算常任委員会を閉会します。 

 

午後３時４３分散会 

 

平成２９年６月２２日 

 

一般会計予算決算常任委員長 小 野   泰 


